

Bonjour

Comme nous l'avions annoncé lors de la dernière Conférence de territoire de notre département, la mise en place des groupements hospitaliers de territoire nous inquiètent grandement, leur projet est source de restructuration, qui associée à un ONDAM tres bas, à des coupes annoncées dans les budgets alloués aux Hôpitaux par les ARS, ne peuvent que laisser figurer des diminutions de moyens tant matériels qu'humains au détriment des usagers et des professionnels hospitaliers.

Dans le même temps, l'AP-HP va mal, et notre GHU en particulier, toujours privé du R2B, toujours menacé à A.Chenevier, mais aussi sont menacés tous les autres hôpitaux du 94 comme du 91.

Pour toutes ces raisons, nous avons annoncés, que notre Coordination proposerait à tous les hôpitaux des deux GHT du 94 et ceux de l'AP-HP du 94, de se retrouver pour échanger ensemble sur notre appréciation de la situation, de ce que nous pouvons faire pour refuser l'inadmissible et cette marche forcée vers les GHT au 1er Juillet.

***Un courrier sera ainsi envoyé à toutes celles et tous ceux qui souhaiteront nous rejoindre, à la Maison des syndicats de Créteil, le mercredi 6 avril à 16h.***

Pour préparer cette rencontre , une prochaine réunion de la Coordination se tiendra le lundi 21 mars à 12h30, à Mondor, même lieu.

Comptant sur votre participation,

Bien cordialement

Fabien Cohen

--

Fabien Cohen

06 07 28 50 22